



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：沖田 和貴（1年次）

お久しぶりです。

世間はお盆期間ということもあり、救急外来に多くの県外在住の方が受診されていました。夏休み期間はもう少し続きますが、みなさんも旅先・帰省先での体調管理に気をつけて楽しい夏をお過ごしください！私の夏休みはまだ1ヵ月以上先にあるため、続々と夏休みに突入された先生方のお土産が医局に並ぶのを、首を長くして待つ日々です。

研修の方は、内科、麻酔科研修が終わり、現在は泌尿器科を回らせて頂いています。先日、全介助の状態ではありますが、初めて執刀を経験しました。「あれをやらせてもらった。これをやれた。」と満足していた学生時代とは違い、細かい解剖、術式、器具の使い方、術後管理など、学ばなければならないことが、まだまだたくさんあることを痛感しました。精進せねば！

この日記作成期間に、おしまこ流し踊りに初参加してきました。祭りの雰囲気は大いに満喫できました。楽しかったー！（たどたどしい踊りしかできませんでしたが…）ぜひ来年も参加したいです。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。